

人間再発掘シリーズ



5度目の五輪目指す重量挙げエース

【デイリースポーツ制定「ホワイト・ベアスポーツ賞」受賞者編】

と類まれなるセンスが備わってお

ってしまった。

たという。

ず失敗に終わった。

女子出場が1人だったため、2大会

り、それが短期間で開花したからだ。

アテネ五輪出場が決まり、追い込

治療でさまざまな手を尽くし、何

「記録は低かったけれど、私なり

ぶり3度目の出場を果たした女子バ

周囲はそう分析する。しかし実際に

みに入った1カ月前、腰を痛める。

とか試合には間に合ったが、スナツ

に精一杯やった結果です」

スケルトンボール代表(アテネは10位)

は、高校(埼玉栄)の部活と、自宅の台

休んでも回復せず、さまざまな治療

チ77・5キ、ジャーク97・5キ、ト

宏実(悔しさと安堵をそう噛みし

と同じ棟となる。食事や自由時間、

所からスタートした義行とのマンツ

を試みるがいつの間にか歩行さえ困

1タル175キで9位。ジャーク3

め、義行も「最後は楽しんでくれた

女子バスケの選手たちは宏実を気遣

ーマン練習の2部練に加え、基礎体

難な事態に陥った。この時、五輪を

本目は、練習では挙げていた102

での初出場をねぎらった。

女子バスケの選手たちは宏実を気遣

力を付けるための個人練習も行う。

知り尽くす義行は、無理をせずに休

・5キだったが、腰痛の影響は否め

「バスケットの皆さんには本当に

お世話になり、異競技の皆さんと楽

2000年のシドニー五輪の開会

義行の「重量よりも練習量だ」との

言葉を胸に、猛練習によって目標を

むよう進言する。オリンピック初出

が、シドニー五輪で観た開会

しく過ごしました。つらい面もあり

式を見て、オリンピックに出たいと

言葉を胸に、猛練習によって目標を

場を叶えたからといって、1回の出

場を叶えたからといって、1回の出

界中、さまざまな国から言葉

度ここに戻って来たいと。オリンピ

夢を描いた三宅宏実(33)いちごは

最短距離で追いかけた結果だった。

一方、最短距離での夢の実現は、

命傷を選手に負わせるべきではな

や文化、宗教も違うアスリー

ックはそうやって私を奮い立たせて

それからわずか3年で夢を叶えた。

一方、最短距離での夢の実現は、

命傷を選手に負わせるべきではな

の初出場をねぎらった。

「バスケットの皆さんには本当に

お世話になり、異競技の皆さんと楽

五輪メダリストの父・義行、伯父

誰かが驚くほどのスピードや、宏実

い。指導者として長いキャリアこそ

アテネ五輪でジャーク

トが集まってくる特別な空気

くれる場所でした」

・義信、全国レベルで活躍する2人

の充実感と引き換えに、その後も続

大切に考える父は、冷静に「オリ

アテネ五輪でジャーク

は、競技場だけではなく選手

テレビで憧れた五輪が終わったば

の兄がいるエリートだから、もとも

く、ケガとの戦いの「序章」にもな

ピック辞退」の可能性も提示してい

102.5キに出す宏実(A P=共同)

村でも感じられた。

ウエイトリフティングでは

猛練習がアダに——腰痛に負けて初の五輪は9位



アテネ五輪でジャーク

102.5キに出す宏実(A P=共同)

「バスケットの皆さんには本当に
お世話になり、異競技の皆さんと楽
しく過ごしました。つらい面もあり
が、シドニー五輪で観た開会
式の華やかさはもちろん、世
界中、さまざまな国から言葉
や文化、宗教も違うアスリー
トが集まってくる特別な空気
は、競技場だけではなく選手
村でも感じられた。
ウエイトリフティングでは
目標が変わっていた。敬称略